

Unternehmensberater gründen neue Fachgruppe im hds

HDS: „Dieser Zusammenschluss soll unsere Berufsgruppe stärken“

BOZEN. Vor kurzem haben Südtirols Unternehmensberater eine neue Fachgruppe im Handels- und Dienstleistungsverband Südtirol (hds) gegründet. „Der Zusammenschluss soll die Berufsgruppe stärken und das Image der Südtiroler Unternehmensberater aufwerten“, betonte die erste Präsidentin, Barbara Jäger. Ziel sei eine wirksame Vertretung der Interessen aller Mitglieder gegenüber gesellschaftlichen und öffentlichen Entscheidungsträgern.

Vernetzung und Kooperation, interner Informations- und Wissensaustausch, und eine klare Berufsdefinition seien einige der Ziele, die sich der Fachverband der Unternehmensberater gesetzt hat. „Der Fachverband wurde gegründet, damit Südti-



Der Vorstand der Unternehmensberater (von links): der Präsident der Dienstleister im hds, Christoph Rainer, die Präsidentin der Unternehmensberater im hds, Barbara Jäger, Thomas Pohl, Maria Gufler, Vizepräsident Harald Stauder und Tullio Nicoli.

rols Unternehmensberater eine Interessenvertretung nach außen bekommen“, erklärte Jäger.

Im Rahmen der Gründungsversammlung wurde Barbara Jäger für die nächsten vier Jahre

zur Präsidentin gewählt. Harald Stauder ist ihr Stellvertreter.

Die weiteren Ausschussmitglieder sind Maria Gufler, Thomas Pohl und Tullio Nicoli.